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[…]

La  justice  iraquienne  a  condamné  à  mort  11  djihadistes
“Français”et 44 avocaillons sont révoltés, criant à qui veut
l’entendre que ce serait la honte pour la France!

A ces avocats je répondrai que tout d’abord, pour moi comme
pour une majorité de Français, ces djihadistes ne sont plus
français. D’une part ils ont quitté leur pays en déchirant
leurs  passeports  et  comme  cela  ne  suffisait  pas  ils  ont
combattu contre les militaires Français donc ils ne MERITENT
PLUS DE POSSEDER la nationalité Française!

La honte pour la France, disent-ils !

Qu’est  ce  qui  est  la  honte  pour  la  France?  Que  des
ressortissants “français”aient quitté notre sol pour partir
faire le djihad en Irak et en Syrie? Ou que ces salopards
aient soutenu des déjections animales qui ont fusillé des gens
venus assister à un concert et par conséquent désarmés ?
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Ou  que  les  gouvernants  qui,  depuis  45  ans,  par  leur
incompétence ou leur idéologie mortifère ont permis que cela
puisse se produire en France ?

[…]

Je ne sais pas à vrai dire ce qui est la honte de mon pays ou
si, plutôt, je le sais mais ayant l’habitude d’être traité de
facho, d’extrême droite, ou tout bonnement de salopard et ne
voulant pas aggraver mon cas de fiché S je me garderai bien de
le dévoiler puisque désormais démocratie et France cela fait
 deux !

En attendant en tant que victime du terrorisme, ma fille ayant
été lâchement assassinée au Bataclan,  j’avoue attendre avec
beaucoup d’impatience que la sentence de la justice iraquienne
pour laquelle j’ai beaucoup de respect peut être plus que pour
la nôtre soit très vite exécutée et qu’on ne parle plus de ces
erreurs de la nature.

Ci-dessous  copie  de  la  lettre  que  j’ai  fait  parvenir  à
l’ambassade d’Irak à Paris

Comines le 5/6/2019

Votre Excellence, je suis Patrick Jardin, papa de Nathalie
Jardin, assassinée le 13/11/2015 au bataclan à Paris.

Votre pays a condamné à mort des ressortissants Français y
ayant participé ou ayant connu les criminels qui ont perpétré
les attentats du 13/11/2015 à Paris.

Bien évidemment il ne m’appartient pas de m’immiscer dans la
justice de votre pays et de faire de l’ingérence, bien au
contraire, mais je sais que le gouvernement français s’emploie
à  faire  commuer  cette  peine  capitale  en  peine  de  prison,
quitte à payer une forte rançon au détriment des contribuables
Français.



Par  la  présente  je  tiens  à  vous  faire  savoir  que  cette
démarche faite par le gouvernement français est faite contre
la volonté de la majorité du peuple français qui a accueilli
la sentence de la justice de votre pays avec beaucoup de
satisfaction. Je tiens également à vous faire savoir que la
majorité du peuple Français tient à ce que cette sentence soit
exécutée le plus rapidement possible. Il me tenait à coeur de
vous faire savoir quelle était l’opinion de la majorité du
peuple  de  France  contrairement  à  ce  que  tentent  de  faire
croire les représentants du gouvernement français.

Je vous prie,  Monsieur l’Ambassadeur, d’agréer l’assurance de
ma parfaite considération .

Patrick Jardin


